



Hitzendorf Aktiv

Einladung zur Gemeindeversammlung am 26. November

Liebe Hitzendorferin,
lieber Hitzendorfer!



Was ist das
Wichtigste in
einer Beziehung?
– Genau: Dass
man miteinan-
der über alles
reden kann. Das
gilt nicht nur im
privaten Bereich,
sondern auch auf

Gemeindeebene: Bürgerinnen und Bürg-
ger im Dialog mit der Verwaltung, das ist
mein Bild von gelebter Demokratie, auch
und gerade in der Gemeinde.

Deshalb freue ich mich über jede Begeg-
nung und jedes Nicken auf der Straße,
über das eine oder andere offene Wort
in der Sprechstunde, nach der Kirche
oder am Fußballplatz. Am meisten aber
freue ich mich, wenn wir miteinander ins
vertiefte Gespräch und zum Diskutieren
kommen – vor allem über kommunale
Themen, die uns alle bewegen.

Gut, dass das Steiermärkische Volksrech-
tegesetz dafür eine eigene Veranstaltung
vorsieht: Einmal jährlich dürfen wir eine
sogenannte „Gemeindeversammlung“
abhalten. Damit wir im Gespräch bleiben
und gemeinsam was weiterbringen, ist
diese Veranstaltung offen für alle, der
Eintritt ist frei.

Die nächste Gelegenheit dazu haben wir
schon am Mittwoch, 26. November: Ab
18.00 Uhr wollen wir uns gemeinsam
mit Ihnen und den Vorstandskollegin-
nen und -kollegen ein Bild von unserem
Hitzendorf machen: Wo wir stehen und
wie's weiter geht in unserer Gemeinde.
Ich lade Sie dazu ganz herzlich ein und
freue mich auf ein offenes, ehrliches und
faires Miteinander auf Augenhöhe.

Herzlichst,
Ihr Bgm. Thomas Gschier

Aussprechen, was Sache ist



Einladung zur
Gemeindeversammlung 2025

Mi, 26. November, 18.00 Uhr, Kirschenhalle



Programm der Gemeindeversammlung 2025

Viel gelungen: Gemeindejahr 2025 im Zeitraffer

Am 26. November ist es nicht nur Zeit für die Gemeindeversammlung, die allen interessierten Bürgerinnen und Bürgern in der Kirschenhalle offen steht, sondern auch für die Bilanz des abgelaufenen Jahres, das viele Neuerungen gebracht hat.

Das Schulzentrum ist erweitert und eröffnet, die neue Bibliothek errichtet, eine Vielzahl von Straßen saniert, die Kinderbetreuung ausgebaut: Vieles ist im abgelaufenen Jahr in Hitzendorf fertig und das Leben für uns alle damit wieder ein bisschen besser geworden. Die Jahresbilanz 2025 ist deshalb ein zentraler Bestandteil im Programm der Gemeindeversammlung, die am Mittwoch, 26. November um 18.00 Uhr in der Kirschenhalle über die Bühne geht. Eintritt natürlich frei!

Rückblick und Vorschau

„Ich lade jede und jeden ein, sich an diesem Abend zwei Stunden Zeit zu nehmen, um gemeinsam Rückschau zu halten auf das Gelungene“, so Bgm. Thomas Gschier, der ergänzt: „Aber wir wollen auch nach vorne schauen: Was ansteht, was notwendig ist, und was uns allen am Herzen liegt.“

Rede und Antwort stehen

Im Anschluss ans Programm wird es auch eine Fragestunde an den versammelten Gemeindevorstand geben, im Zuge dessen jede und jeder Gehör findet. Und es bleibt sicher auch beim Ausklang Zeit für das eine oder andere vertiefende Gespräch.

Die Tagesordnung am 26. November Beginn 18.00 Uhr, Eintritt frei.

- Begrüßung durch den Bürgermeister
- Vorstellung des Gemeinderates, seiner Aufgaben und Funktionen
- Tätigkeitsbericht der Marktgemeinde durch Bgm. Thomas Gschier
- Tätigkeitsberichte aus den Referaten und Ausschüssen durch Vizebgm. Mag. Günther Kumpitsch
- Tätigkeitsberichte aus den Referaten und Ausschüssen durch Vizebgm. Ing. Werner Roth
- Finanzbericht der Marktgemeinde inkl. Voranschlag 2026 durch GK DWI (FH) Kerstin Jabinger
- Berichte und externer Fachinput zu den Themen
 - > Straßensanierungen 2025
 - > Deponieprojekt Mayersdorf
 - > Breitbandausbau
 - > „Move & More“/Sportplatz und Gemeindezentrum neu
 - > Wirtschaftsentwicklung
- Fragen aus dem Publikum
- Abschluss & Zusammenstehen bei Gratis-Getränken

